



Sein ganzes Spielzeug lässt er liegen,
weil er nur eins im Kopf hat: – fliegen!



Nächtens mit erträumten Flügeln
kreist er über Wald und Hügeln,
schwingt sich bis zum Mond hinauf –
doch dann wacht er meistens auf!



Zu Onkel Alfreds Missvergnügen lässt Bill hier den Ballon entfliegen und ruft noch jubelnd hinterher, wie gern er auch da droben wär!



Trotz sehr beschränkter Möglichkeiten
will Billy nun zu Taten schreiten.
Ach, er gibt sein ganzes Geld her!
– Sechs Ballons dafür erhält er.



Zu Haus, da kann er's kaum erwarten,
da will er gleich vom Vordach starten!
Und tut's, und plumps – schon ist gebrochen
vom linken Fuß der Mittelknochen!